

Grandir à Perpignan, croire en l'école !



codognes.fr

La réforme des rythmes scolaires est du domaine de la loi et nous l'appliquerons. C'est pourquoi nous devons muscler le Projet éducatif de la ville de Perpignan en lui affectant les moyens financiers et humains nécessaires.

Nous proposerons chaque année aux écoles un parcours d'actions éducatives : la ville établira en lien avec les associations d'éducation populaire, culturelles, sportives... et les équipements de la ville, des cycles programmatiques thématiques (architecture, patrimoine, environnement, santé, médias et numérique, sciences, arts, sports, citoyenneté, égalité, mobilité, langues étrangères, cuisine).

MES PROPOSITIONS POUR LES ECOLES:

- + Adapter la réforme des rythmes scolaires en concertation avec les parents.
- + Organiser le périscolaire avec comme objectif la réussite de tous (aide aux devoirs) et l'accès aux activités sportives, culturelles, artistiques de qualité, linguistiques ...
- + Muscler le projet éducatif en renforçant les moyens financiers et humains.
- + Créer la maison des enfants: un espace de ressources, d'éducation et de services pour les enfants, les familles, les écoles et les centres sociaux.
- + Ouvrir un guichet unique pour un accueil des tout-petits adapté à tous les besoins avec pour engagement la transparence dans l'attribution des places.

+ **CANTINE**

> 100% BIO A LA CANTINE, SANS AUGMENTATION DES TARIFS, C'EST:

- des repas équilibrés avec des produits frais, et de saison
- un approvisionnement de proximité, grâce à des marchés publics alimentaires qui exigent traçabilité, fraîcheur et diversité)
- moins de gaspillage alimentaire, ce qui permet de ne pas augmenter le coût de revient du repas

Et aussi: l'introduction d'un menu sans viande dès la rentrée 2014/2015.

Jean _____ 2014
CODOGNÈS
Croire en Perpignan !